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足立パドラーズは文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。

本日の回収ゴミ

川が綺麗になりました
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足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。

足立・パドラーズ毛長川の清掃活動

1月11日 木曜日
足立パドラーズ林氏、が毛長川の清掃活動をいたしました。今日 毛長 川のゴミ拾いをしました。 舎人 橋から東
武線ガード付近までで 2袋と木材でした。引き潮の時間帯で毛長川 は流水量が少なく見沼代用水はほとんどあり
ませんでした。ゴミは 毛長橋付近までほとんどなく東武線 ガード までで 2袋でした。毛長川の場合は辰井側から
ゴミが流れてくるのと草加側からの小さな 用水が流れてる程度でほとんど ゴミが無かった。ただ道路から風で飛
ばされたものが溜まってると思います 。雨が降ればまた増えてくるのかな と思います。陸上でゴミが拾えれば 川
を通して海に流れる 量は極端に少なくなるのでしょうが。！？道路でゴミ拾い をされてる方がこの頃少しずつ多
くなってきてるように感じますが私だけかな。
昨日 草加 パドラーズの方がものすごいゴミの量を拾われたようですが 私が思うには伝右川から流れてきてるもの
が 草加の方に向かったのではないかと思います 。あくまでも 私の感想です。(草加パドラーズの会報から写真を
お借りします)
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